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はまぐち 誠 参議院議員
3/24参議院国土交通委員会において、 「空き家問題」を取り上げる。
地方自治体の取り組みに対して、国としての積極的な支援、連携強化を！

本件に関するお問い合わせ・ご感想は自動車総連 政治・政策局までご連絡ください。
（右のQRからご入力いただけます）
本質疑詳細内容は、インターネット審議中継にて録画をご覧になれます。
https://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php

■空き家問題は、他人ごとではなく、日本全国で起こっている身近な問題！
  全国にいる組織内地方議員からも、課題感の声があがっているんだ。
■能登の被災地ボランティアにいった組合員も、現地の方から、空き家のまま
放置したほうが税金がかからない…といった困りごとの声を聞いているんだよ！

■空き家問題とは？：人口減や高齢化により地方を中心に増加傾向で、以下の問題がある！
・建物の老朽化や草木の繁茂による景観の悪化・害虫や悪臭の発生源となる
・不法投棄、敷地内の設備や物品の盗難などの犯罪の温床となる可能性
・建物の倒壊、放火による火災など、災害発生のリスクが増加

・使用目的のない空き家数は
212→385万戸に増加しており
2003年からの20年間で約1.8倍。
・空き家対策を進めるにあたり、「空き
家バンク」が移住/定住政策に機能す
るように、官民連携して有効的な活用
に向けた取り組みを進めてほしい。

・「空き家バンク」は、空き家や空き地等の情報を掲載し、移住などにより活用を希望する人
とのマッチングを図ることで、空き家等の流通を促進するための仕組みのことだよ。

【はまぐち誠 参議院議員】
・空き家にしている理由として、「解体費用をかけたくない」、「取り壊すと固定資産税が
 高くなる」、などの声がある。空き家を解体するときの国としての支援策を教えてほしい。

【中野 国土交通大臣】の答弁は動画をご視聴ください。

【空き家の種類別の空き家数の推移】

【はまぐち誠 参議院議員】
・三重県など、1人親世代に一軒家の空き家を賃貸していく、子育て世代の皆さんに空き
 家を有効活用してもらう、といった地方自治体の動きも起きている。
・国として、積極的に地方自治体と連携してもらうようにお願いする！！！

https://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php
https://forms.gle/Y7ADkSfzBMjEvnbi8
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